

NO DEBES DECIR QUE ES UN DIOS EN LO ALTO QUE MANDA ESTOS CASTIGOS, NO, ERES VOSOTROS QUE HAS MAL FORMADO LA VIDA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](https://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 22 de mayo de 2022  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**YA VOSOTROS QUE ME ESCUCHAS NO DEBES DECIR QUE ES UN DIOS EN LO ALTO QUE MANDA ESTOS CASTIGOS, NO, ERES VOSOTROS QUE HAS MAL FORMADO LA VIDA, TU VIDA Y ESTOS SON LOS EFECTOS DE TUS CAUSAS, TODO ESTO ES EFECTO DE LAS CAUSAS DE CADA SER, DE CADA HERMANO, DE CADA UNO DE VOSOTROS.**

[20220522] Amados hermanos míos, Yo les bendigo en esta hora y les llamo la atención con la finalidad que tomes esta hora, tomes este momento, lo creas por ti mismo y lo puedas expresar aquí y que puedas irte, volver a vuestros hogares tocados por esta energía tan fuerte, por este amor y por esta gran paz que está aquí, está contigo. Ahora déjalo salir, déjalo salir de tu alma al exterior y elimina todo lo negativo que hayas soltado al exterior y cámbienlo, cámbienlo por este amor, por esta paz, por esta justicia divina y siéntanse felices, contentos, siéntanse penetrado en esta hora.

Amados míos, amados hermanos, dejad que sea este momento, tu momento, como os he hablado siempre, os he dicho ya no estés en el pasado, porque el pasado no existe, no existe tu pasado, ya se fue, debe estar lejos de ti, no estés en el futuro porque ese no llega todavía, no deben estar en éstas posiciones, porque solamente son distraídos y no les dejan estar en este momento, no dejan que te sientas libre, amor. Vosotros con esto pierdes vuestra fuerza y poder, para poder eliminar las dos cosas, las cosas que están dentro de esas cosas. Hermanos amados, pues este debe ser tu momento apropiado para que vosotros puedas sentirte el absoluto SER en este cuerpo, en esta vida, en este tiempo.

**Amados míos, vivan, vivan, dense cuenta que eres la vida, porque la vida, te he dicho, es un darse cuenta que eres el Creador de tus mismas cosas, lo son, lo han sido y lo seguirás siendo siempre.** Porque vosotros son el Creador de vuestras propias cosas, de vuestro propio camino, de todo, solo tú eres el Creador de ti mismo. Así, cada uno de vosotros es Creador de sí mismo, de sus propias cosas. Pues vosotros tienes que entrar sumergirte o estar dentro de esta verdad, dentro de esta razón para que nada os les afecte de este mundo, de esta vida, de lo exterior. Pero, amados míos, salgan de sus casas, ya vosotros sabéis a qué me refiero, salgan de sus posiciones que no les dejan estar conmigo, salgan de vuestros orgullos, de vuestra vanidad, de vuestra prepotencia, porque esas son vuestras casas, la casa que vosotros has formado durante tantos tiempos, en cada tiempo de tu vida así has querido vivir, así has querido mandar tu vida y así aparece aquí.

Hermanos míos, vosotros tienen que llegar a conocer la razón de todas las cosas que están contigo, las tienes que comprender, tienes que saber la raíz de cada cosa que está contigo. Porque en este mundo, esta bendita humanidad, mis hermanos, perdidos están y corren y están corriendo, están viendo lugares por fuera. Pero, de cierto os digo, nada de eso os salvará y nada de lo que buscan hay, porque si todo depende de ti, pues eres tú quien lo tienes que hacer, tú tienes que ver tu refugio, tu propio refugio el que tú hagas, porque todo es tuyo, todo lo que has hecho en tu vida es tuyo y cada hermano está viviendo su mundo, dentro de este mundo tierra, de este planeta hay tantos mundos viviendo, haciendo y esos son vosotros.

Pues entonces hoy vosotros tienes que reflexionar de ti mismo y comenzar a reivindicar tu vida, lo tienes que hacer, que es el arrepentimiento que Yo os les he hablado, que Yo os hablé; el arrepentimiento es cambiar, pues vosotros háganlo, porque están a tiempo, están vosotros a tiempo, hermanos míos, de una salvación, de una salvación están vosotros con esa oportunidad tan divina, tan hermosa de no sentir lo que sienten los demás tus hermanos, mis hermanos y que vosotros no sintáis lo que han de sentir vuestros hermanos, pero ay si estás dentro de ellos mismos, porque tú también sentirás las cosas, los estragos de este mundo y entonces se cumplirá en vosotros el lloro y el crujir de dientes. Para que no os pase eso, hermanos míos, es tiempo que vosotros reflexiones ante ti mismo, es tiempo que reflexiones y que digas con toda la certeza que tú eres responsable de vuestra vida misma, hermanos. Solo tú puedes salvarte, ¿o esperas vosotros a un Redentor? Lo tuviste y estuvo y te dio lo que había que darte, pero vosotros no lo has querido tomar. Y os te digo, con esto, con estas llaves que Yo te doy abrirás el Reino de los Cielos y vosotros no han entendido esa verdad, mis amados míos.

**Cae todo a esta hora, todo a este momento, créelo, cree que vosotros están siendo nuevas criaturas, pero sientan la satisfacción, porque la satisfacción es la que te indica el camino, te indica que vas muy bien en la senda; sin estos cambios no sentirás orgullo, placer, alegría, porque solamente sentirás que sale de tu boca, pero de tu corazón no ha salido la verdad.** Amados míos, pues he aquí, que esta es tu tarea que tienes que tomar, que tienes que hacer para encontrar ese regocijo, esa paz divina, para sentirte con todo el poder de mi Dios Padre en tu corazón, en tu alma. Amados míos, hoy, hoy vengo a hablar de ti, cuando os digo de ti, es que no estoy hablando de tu cuerpo, estoy hablando de ti, tú que eres la VIDA aquí en este cuerpo y en esta tierra.

Pues entonces toma conciencia y tienes que admitir por amor, que todas las cosas que te suceden a tu alrededor, de ti han nacido, son consecuencias que vosotros mismos las has hecho y tienen que salir a la luz; y esto se los digo para que no culpes a nadie de tus triunfos o de tus fracasos, solo tú eres, solo tú eres el digno de ti mismo. Hermanos, pues entonces si en esta hora vosotros te ves como estás, no culpes, solo son tus consecuencias las que estás viviendo. Amados míos, estar conmigo, no es así como vosotros lo puedes pensar, que estando aquí reunidos ya, con eso te ganaste mi galardón o el galardón divino, no. Este galardón divino lo tienes que hacer, está el mérito y tienes que introducirte, porque dentro del mérito está tu sacrificio y lo tienes que sacar de ahí; y vuestro sacrificio es sacrificar lo negativo por lo positivo o como vos lo hayas o lo estés haciendo, porque vosotros tienes el poder y lo has tenido siempre para poder hacer un camino y vivirlo y lo has vivido, en esta tierra lo has vivido.

Así han hecho esta tierra, este mundo, así como lo sientes, como lo ves, como lo escuchas, como lo hueles, así cada uno de vosotros ha hecho este mundo, y después que vosotros lo han hecho les da horror lo que puedes oír, lo que puedes ver, como hoy, hoy vosotros sabéis de guerras, matanzas, violaciones, repudios, diferencias. **Hoy vosotros oyes y ves sobre esto y no quisieras oír y no quisieras saber qué viene, qué viene a vosotros y el miedo os les inunda, pero todo esto es porque vosotros no te haces responsable a tu vida, a lo que has hecho.** Hermanos míos, y todo esto viene porque tú lo has hecho en toda tu vida, así planeaste este mundo y así este mundo te responde y todo esto es por ti, solo por ti y vosotros todavía deseas que venga un Dios ajeno, un Dios del que aquí te enseñan, un Dios del que nunca han visto, en toda vuestra vida no han visto a Dios. ¿Sabéis cómo podéis contemplarlo? Haz todo lo que es Él y cuando lo hagas, lo sentirás a tu lado y tú te sentirás con Él, porque Él siempre ya está contigo, haz lo que Él hace y sentirás que no hay diferencias entre tú y Él.

**Es que vosotros estáis confusos en tu vida, estás confundido, porque durante todo el tiempo perdiste tu mente, enloqueciste y entonces llegó la hora de que una persona, un SER os les gobernara, aprovechara vuestro momento de embriaguez por este mundo y así te ha gobernado un hombre, un SER y así les ha quitado, solo les ha quitado, les ha seguido continuando confundir del que vosotros, del que hay un Dios afuera, de ti y de que debes buscarlo. Pero, os digo a vosotros, amados míos, ¿quién ha visto a Dios? Porque el Dios que te han enseñado a buscar no existe así, mi Padre Dios existe en Mí, está en Mí y Yo estoy en Él, estoy en Él, Dios en Mí, Yo en Él.** De la misma manera es

así contigo, es así con cada uno de vosotros, lo único es que vosotros estás embriagado por ti mismo, no puedes ver la realidad, porque la realidad no se puede ver a sí mismo, porque si vosotros crees que eres tú la realidad divina, la realidad universal, entonces nada más fluyes y tienes y ten consciencia.

Entonces, mis bien amados, entra pues a esta verdad y Yo os les he dicho siempre, la verdad os hará libres. Cuando sabes esto, esto te da libertad, te hace libre y te hace entenderte a ti mismo como el Creador de tus cosas, ya no existe la culpa en ti, ya no existen los errores en ti cuando has vencido a tu mente de la gran equivocación, del gran engaño. Hoy todavía, vivirá, y vivirás en este mundo de engaños, en cuanto no tomes tu responsabilidad. Amados hermanos, cada uno de vosotros es dueño de su mundo, de todo lo que haces, eres dueño del mundo que has hecho atrás, porque vosotros no son nuevos, vosotros no son de hoy. Amados míos, si eres nuevo, si eres de hoy, ¿cómo pensarías en lo negativo que existe, en los fracasos? Pues de cierto os te digo, no existiría, no habría, ¿y por qué hay? Solo esto, debes vosotros de conversar contigo mismo, debes vosotros conversar y llegar a pulsar las cosas y entonces no estarías viviendo un momento como estos que vives de sufrimiento, de angustias, de padecimientos, de pobrezas, de nada de esto, porque no existiría si fueras de hoy. Si esto, todo esto existe es porque vosotros no eres nuevo, es porque vosotros como SER que eres tienes que limpiar, tienes que convertir lo malo que has sido, en lo bueno que eres. Tienes que convertir los sufrimientos que has traído de otros tiempos, los tienes que convertir en luz, en alegría, en perfección, esto es lo que provoca lo que hoy tienes en este momento.

Amados hermanos, y en verdad os te digo, que no hay quien te salve, solo tú puedes salvarte a ti mismo, deja todo, comprende todo, comprende todo, todo lo que haces y no haces compréndelo y entonces tu mundo estará lleno de felicidad, cuando digo tu mundo, no me refiero a este mundo tierra donde estás, sino me refiero a tu mundo de creación, de hacer, me refiero a tu mundo eterno.

Pues hoy solo hoy debes cambiar, solo hoy desbórdate, vivan, sálganse de ahí de donde están cada uno de vosotros, porque estás viviendo en una casa en tu conciencia, en tu SER viviendo una forma, porque vosotros te habéis creído ser el hijo, un hijo de la prepotencia, del desamor y vives ahí, y entonces vosotros viven en sus mundos. Entonces cuando entiendas esto, entenderás por qué hay libertad aquí, por qué existe el matón, el violador, por qué existe todo esto y dirás por qué no hay nadie que pueda frenar esto, porque no hay nadie, es que esto tienes que ser propiamente cuando el hombre salga de su vanidad, de su prepotencia, ha salido de este mundo equivocado. Cuando todos hagan esto, entonces han exterminado el lado opuesto con lo que vosotros estás lidiando que es tuyo mismo; cuando eso pase en ti, esto, este razonamiento lo logres, te logres encontrar, entonces ya no habrá disturbios en vosotros mismos.

Pues entonces esta es tu hora, créelo, si lo crees puedes salir y ya estás fuera de tus aposentos, de tus formas donde siempre te has encontrado, sí. Porque, amados míos, si Yo les he venido buscando de tiempo en tiempo, Yo me he portado como un viajero en el tiempo, porque en cada tiempo he venido a vosotros separados de Mí. **He venido en todos los tiempos de este mundo a buscarte, a llamarte la atención, a que te hagas responsable de ti mismo, porque ese es el secreto de la vida; cuando te hayas dado cuenta de esto ya estás conmigo.** Pues ahorita no puedes estar conmigo, en cuanto no estás en mi camino, no os engaños que solo estando aquí en este momento podrás decir ya estoy con mi Cristo, o no seas como mis hermanos terrenales, como los llamados maestros de la ciencia que con solo cargar su libro bajo al brazo, que con solo predicar mi palabra ellos sin hacerlo, dicen estar salvos, dicen estar conmigo. Vosotros no seas así, hermanos, vosotros tienes que entrar en razón contigo mismo y razonar dónde estás. Porque vosotros dónde estás, mis bien amados.

He aquí, sean mansos, mansos como palomas, amados hermanos, dejen aflorar, dejen sacar de tu corazón y sean así humildad, sean humildes, sean paz, sean amor, sean bendición, sean sanidad. Amados míos, cuando dejes de creer que las cosas vienen a ti, entonces cuando dejes de creer eso, estás entrando a la sanidad, a la salvación y podrás sanar tu cuerpo y tu cuerpo lo verás sano, cuando vosotros estés sano verás a tu cuerpo sano y tu cuerpo lo ha de sentir y tú a través de él irradiarás el momento de tu vida. Pero mientras vosotros creas que las enfermedades vienen de afuera de ti, que los sufrimientos vienen de afuera de ti, mientras creas que un Dios te va a salvar,

entonces no podrás estar en paz y te volverás como la estatua de sal y permanecerás por tiempo allí y no podrás ver, sentir, no podrás saber que eres tú mismo mientras no aceptes que eres tú el Creador.

**Mientras busques a Dios estarás enfermo, mientras busques a Dios estarás confuso, porque no es un buscar a Dios, no es un ir a Dios, es un volver a Dios, es un volver a Dios, hermanos. Porque vosotros te has perdido de Dios, te has perdido del Yo Soy y vosotros debes de ser atrevido a ti mismo y pronúnciate, pronúnciate tal y como en verdad eres, sí, mis bien amados, lo eres. Porque vosotros son Dioses de ti mismos, son Dioses de tus creaciones.** Eres el poder y lo han hecho y lo están viviendo y lo han vivido y lo están viviendo. ¿O crees vosotros que en tu vida otro hizo las cosas por ti?, ¿crees vosotros que todo lo que está aquí ha venido de afuera, ha venido de otro mundo, ha venido de otro espacio, ha venido de un Dios ajeno? Mis bien amados, vosotros eres Dios de ti mismo, eres Dios de todas tus cosas, cada uno de vosotros es Dios viviendo su mundo.

**Como vosotros eres Dios, todos los habitantes de este mundo son Dios y han hecho, pues entonces estás como ellos y parces ver como ellos, pareces sentir como ellos y ellos sienten como tú también, solo desgracias, inundaciones, guerras, violaciones, enfermedades, es lo que cada uno como Dios que es, ha hecho y eso es lo que aparece, porque lo que Dios hace aparece, y eso es lo que vosotros han hecho durante toda la existencia en este mundo tierra.** Y hoy han tenido, tienen un resultado que ves que es guerra, es violación, es matanzas, son enfermedades, estos son resultados de un Dios, quiero decirte de vosotros, de los hombres, de la criatura humana, estos son los resultados de lo que vosotros has hecho. Así has sido, en cada tiempo has sido tú el creador de tu existencia, de tu vida, de tus cosas, de tus creaciones y así las has vivido.

Mis bien amados, solo dense cuenta, pues exactamente hoy, hoy mismo, en esta hora vosotros estás haciendo, estás creando, ahora entra en reflexión y pregúntate qué estás haciendo: ¿Qué estoy haciendo? ¿En dónde estoy? ¿Cuáles son mis creencias? Solo obsérvense, solo mediten sobre vosotros mismos, solo dense cuenta de sí mismos; y esto os lo digo a vosotros para que jamás ya culpes a nadie, a nadie, solamente seas responsable de tus actos y solamente puedas decir: De mí sale matar, de mí sale violar, de mí sale ser orgulloso, de mí sale, pues todo esto solo razona, solo date cuenta que tú eres el creador de tu propia vida. Pues la vida es un darse cuenta, dense cuenta hoy, dense cuenta hoy, solo dense cuenta que vosotros eres la autoridad, eres quien puedes admitir cómo lo has hecho, vosotros eres en este momento lo que quieres ser, como lo has sido siempre. Estás aquí, quiero decir estás en tu formas, porque cada uno está en su forma, cada uno de vosotros, vosotros los que estás aquí no están a la par, no están unidos. Si vosotros me preguntares, ¿y por qué me dices esto, Señor, si aquí estoy? Yo les dijera, porque cada uno de vosotros tiene su propio parecer y lo vive, porque dices vosotros soy desamor, y estás viviendo en desamor; otro dice soy prepotente, y estoy viviendo la prepotencia; otro dice soy matón porque así soy, así me ha hecho Dios; otro dice, pues, soy desgraciado porque así nací, así me ha hecho Dios; otro dice soy pobre porque así he nacido. Y así están divididos vosotros aun estando aquí, mis bien amados, pero todo esto debes de concluirlo de que vosotros eres el responsable de toda tu creación.

Hermanos amados, solo es un darse cuenta y dense cuenta, dense cuenta, pues, dónde están cada uno de vosotros, cada uno de vosotros tiene que darse cuenta en dónde están viviendo, en qué posición, en qué modalidad de su vida están viviendo vuestro momento. Es por eso que, os les digo, **confusos están, confundidos están vosotros y la confusión es como estar embriagados en el lado negativo, embriáguense en este lado, rebósen de amor, de bendición, de todo lo hermoso, de toda la eternidad y entonces estarán embriagados, pero dentro de esta vida real, no de la vida donde estás vosotros.** Mis bien amados, salgan pues de sus casas, aquí estoy con vosotros, aquí estoy, has crecer la luz de tus ojos y mírame, contéplame, contéplame ahí dentro de tu SER. Si buscas el arrepentimiento me has de ver, sin duda alguna me has de ver, si buscas la redención me has de ver y me has de sentir, si buscas los cambios me estás viendo, me estás sintiendo, si buscas ser diferente me ves, me sientes.

He aquí, pues, véncete a ti mismo y cuando te venzas me has de ver, me has de ver en tu conciencia, cuando te arrepientas me has de sentir y vos mismo lo dirás que Yo estoy contigo, hoy no lo dices

porque estás lejos de Mí, porque vosotros habéis pensado como el astuto, cree que viendo o teniendo una imagen mía, la tapa, la envuelve porque dice hoy voy a hacer una fechoría y no quiero que me veas Señor, no quiero que me veas y tapa esa imagen. Pues qué engañado está, mis bien amados, qué engañado está, porque aquel me está creyendo que soy esa imagen y que puede taparme. Esto aunque vosotros no lo hayas pensado así, creído así, lo han hecho también, vosotros todos lo han hecho igual. Lo único que deseo es que vosotros te des cuenta de ti mismo y sepas de qué manera me has mantenido lejos, porque vosotros son los que me han mantenido lejos, has creído que Yo estoy lejos de vosotros y estoy por dentro de tu corazón, de tu alma.

**Vosotros te has hecho el muerto, te has hecho el enfermo, te has hecho el acabado y para eso vosotros has pensado voy a tapar a la verdad. Todo esto lo están haciendo a diario vosotros, cuando mientes, cuando robas, cuando violas, cuando piensas mal contra tus hermanos, de esta manera lo haces, porque eso ya no es conmigo, eso es del lado negativo, desde ese momento te pones en el lado negativo y buscas esconderte de Mí y buscas esconderte y dices voy a tapar a mi Señor para que no me vea.** Así vosotros has actuado y actúas, así vosotros actúan en cada momento de vuestra vida, en cada instante así te muestras como un astuto también y eres un astuto, un astuto hombre, un astuto SER, pero eres el más ciego. ¡Ay, mis bien amados! Eres el más ciego de la vida y nada te ha cegado, solo te estás cegando porque vosotros estás empleando esa forma para estar aquí en tu mundo y esto muerto estás, muerto estás, porque la justicia divina está en ti y en cada momento vas precipitándote, hundiéndote hacia el abismo.

Mis bien amados, reflexiona, pues, y sé responsable de ti mismo, vosotros eres el Dios de ti, el Dios de ti, hermanos, tampoco os confundáis y vayas a pensar que eres el Dios de todos tus hermanos, que eres el Padre de todas las cosas, no, eres el Dios de tus propias creaciones, el Dios de tu propio mundo. Que no parezca vergüenza, que no os parezca ofensa a un Dios, que no pienses que así parece, no, no. Porque Dios es tu nombre, porque Yo Soy es tu nombre, Yo Soy es tu nombre, Yo Soy es tu nombre, hermanos míos. Cuando tomes esa responsabilidad, has vuelto a Dios. Si no entendéis esto hoy, pero aquí lo dejo para que le des repaso y repásenlo, amados hermanos. Pero así vengo a hablarles en esta hermosa mañana, en esta hermosa hora les vengo a hablar así a cada uno de vosotros para que ya no te confundas, para que ya no seas como tus hermanos tirando la piedra y escondiendo la mano, porque así es esta tierra, así es en esta tierra, así eres y así son todos, tiran la piedra y esconden la mano. Es el papel que estás jugando, hermanos, muchas veces aquí mismo, ahorita mismo lo estás haciendo, porque vosotros son los magos, cada uno de vosotros es mago de sí mismo.

Hermanos, benditos sean, púes entonces salgan de sus casas, les digo, y estense conmigo y déjenme que Yo les hable, que Yo les diga sé humilde para poder resistir a todo lo tuyo, a todo lo tuyo de lo que debes saber que eres, que estás empleando, que estás jugando en este tiempo, sean humildes, porque el que no es humilde, no está dentro de la humildad, es aquel, es aquel que está puesto en el lado contrario y se enloquece y se sale. Así cuando se salieron los siete espíritus inmundos que estaban en aquella mujer, salieron y se fueron al mar y los cerdos perecieron, así mismo pasa en cada uno de vosotros. Hermanos, no sean así, dense cuenta aun, en verdad entren en consciencia, en consciencia divina. Pero Yo os les digo a vosotros, nadie puede esconderse de Dios, nadie puede esconderse de sí mismos, pues vosotros sabéis que le dije a aquellos mis hermanos y mis Discípulos, y Yo les dije: “No habrá más jueces en vosotros que les juzguen, solo vosotros eres tu propio juez”. Y es así, hermanos míos, es así la vida, hermanos, solo tú te conoces, solo tú sabes todo lo que has hecho, solo tú sabes todo lo que has hecho y todo lo que no has hecho también lo sabes, tú te conoces a ti mismo, podrás engañar a tu hermano, menos a ti.

Hermanos amados, porque vosotros están llenos de inmundicias, vosotros vivís en esa inmundicia y eres el astuto SER. Hermanos, acordáis vosotros cuando así le dije a mi amado Pedro con todo lo que me estaba diciendo y Yo le dije: “Apártate de Mí, Satanás”. Le llamé Satanás y lo admitió, lo admitió. Y vosotros no lo admites, y vosotros te ofendes por una verdad que Yo te digo, por una verdad tuya. Amados hermanos, he aquí tantas cosas tengo que decirte para ver si reflexionas, para ver si vosotros te haces responsable de ti mismo, para hacerte responsable de que vosotros, de que

las cosas son tuyas y han sido, para que ya no juzgues, ya no culpes a nadie, para que te veas que tú eres el único SER creador de tus cosas.

Amados míos, el que tenga oídos, oiga; el que tenga mente para entender, entienda. Hermanos, y dichoso el que está en la humildad, porque este goza y gozará siempre. ¿Y vosotros?, ¿y vosotros, hermanos?, ¿y vosotros, hermanos míos? Solo obsérvate y no os juzgaré, esto no es juzgamiento, solo vengo a hacerles revivir, a hacer justicia con vosotros, para que te conviertas en tu propia justicia, para que te conviertas en tu propio juez de verdad. Porque esto es lo que Yo os quise decir hace un poco más de dos mil años y vean desde donde vengo siguiéndoles todavía, vengo a estar contigo, vengo estando contigo. Porque, Yo os les digo, que en esta vida, en este tiempo, vosotros has hecho un tiempo, un tiempo de estancia en este mundo tierra y han hecho todas las cosas, que el mundo, esta tierra y las aguas y la tierra y los aires están contigo, con vosotros hoy. Has visto desbastes, ¿verdad?, en la tierra y están viendo desbastes en la tierra, no ves aquellos hermanos que están guerreando<sup>1</sup>, no oyes aquellas ciudades que están los maremotos<sup>2</sup>, que entran a la ciudad y arrasan con una ciudad. ¿No ves, no oyes todo esto, pues? Pero todo esto es hecho por vosotros.

**Hermanos míos, ya vosotros que me escuchas no debes decir que es un Dios en lo alto que manda estos castigos, no, eres vosotros que has mal formado la vida, tu vida y estos son los efectos de tus causas, todo esto es efecto de las causas de cada SER, de cada hermano, de cada uno de vosotros; y mientras no lo vean así más será el sufrimiento de vosotros, mayormente sentirás los estragos de la vida, de este mundo. Amados hermanos, Yo les digo una vez más, vienen tantas cosas, tantas cosas vienen a hacerse presentes aquí en la vida con vosotros, que no podrá el hombre soportarlas y perecerán, el hombre habrá de perecer, el astuto habrá de perecer y llegará su hora y sus horas están contadas. Cuando digo astuto, también me refiero a vosotros, hermanos, entonces verás venir con más fuerza terremotos, podrás ver venir con más fuerza los maremotos y verás y podrás ver si no estás ahí, podrás ver cómo se enloquece la humanidad, cómo se entorpece y corren de un lado a otro buscando, buscando, como los ratones un nido y no encontrarán.**

Todo esto ha pasado en otros tiempos, hermanos míos, porque pasará también aquí en tu tierra, porque a tu tierra, a tu mundo tierra la han saturado de inmundicias, de vanidades, de crueldades, de todo lo más vil. Hermanos míos, por eso vengo a decirte hoy, sean nuevos, sean nuevos vosotros, sean amor, sean paz, sean verdad. Con esto habrán de sanarse, y habrán de sanar aun estando aquí, porque están aquí en su cuerpo y este cuerpo estará lleno de sanidad, porque tú estás todavía aquí. Pues no esperes estos días que vienen, hoy mismo puedes cambiar, desde hoy mismo hoy puedes cambiar y no vivir esas calamidades que se aproximan. Hermanos amados, prepárense vosotros, pues, prepárense, prepárense, sean, sean, convívian en amor, convivan en paz, unifíquense, vivan, vívanlo, hermanos.

Vosotros conoces por encima la historia entre Yo y mis Discípulos y la hablas pero sin conocerla, sin sentirla, pero mis Discípulos se lograron salir de sus mundos, de sus casas mentales, les digo, y lograron complementar e implementar otras clases de vida y disfrutaron entre sí, hermanos, y ellos bailaban, danzaban, se embriagaban de amor divino, de paz divina, se embriagaban de verdad y ellos no veían noche ni día, ellos vivían su propia vida como la querían vivir y vivían. ¿Y vosotros, amados míos? ¿Y vosotros están disfrutando, están demostrándose a sí mismos la lealtad, el amor, la paz? ¿Lo hacen? Hermanos míos, reflexionen, pues. ¿No aquí podrían hacer, podrían rebotarse, hermanos? ¿Cuándo se rebotarán de amor? ¿Cuándo aclamarán que sale el amor de vosotros y para eso tienes que danzar o hacer algo más en tu vida? Sigues ahí enclaustrado vosotros. Hermanos, si vosotros tienes medido vuestro tiempo, si vosotros este día de hoy aún solamente es rutina, se ha hecho rutina en vosotros, si vosotros solamente eso esperas que Yo les diga hasta aquí he terminado para irse; pero de vosotros sus sentimientos no están, si tuvieras el sentimiento a flor de piel con

---

<sup>1</sup> El Maestro se refiere al conflicto bélico Rusia-Ucrania iniciado el 24 de febrero de 2022, y que hasta esta fecha continúa dicho conflicto.

<sup>2</sup> Maremoto ocasionado por un terremoto marino de magnitud 9.1 Mw que creó olas de hasta 40.5 metros frente a la costa de Honshu en Japón. Dicho maremoto ocurrió el 11 de marzo de 2011

esto, desearías vivir, desearías no irte a vuestras casas por estar aquí. Hermanos míos, pero no estás, estás divididos.

Pues entonces, ¿estás conmigo? Yo Soy la continuidad perfecta. ¿Y quién está conmigo? Yo Soy la paz universal, Soy el amor universal. ¿Y vosotros estás? Júzgate a ti mismo, hermanos, júzgate a ti mismo y deja que esto esté contigo y te haga reflexionar, obsérvate cómo estás, cómo has venido estando, obsérvate que el día de hoy solamente lo tienes como rutina, por costumbre de estar aquí, no porque tu corazón lo desee, no porque tú lo desees, no porque tú quieras estar aquí, se ha hecho rutina en tu SER.

Amados míos, he aquí, es necesario que Yo les hable así, es necesario que Yo venga así, que Yo esté así contigo, porque es necesario que vosotros lo sepas, es necesario que Yo te lo haga recordar, que recuerdes quién eres, cómo estás siendo y cómo tienes que ser. Amados hermanos, pues solo créanse, no busques el cómo, solo créete que estás y estás, no tituben en vuestras vidas, solo sé lo que quieras ser, porque eso determina el momento. Hermanos amados, hermanos míos, tienes que sentir la seguridad que estás conectado conmigo, tienes que sentirlo y decretarlo que estás conmigo. Amados míos, cuando hagas esto tu humildad, tu amor, tu deseo, cuando hagas esto en tu corazón, estás conmigo y disfrutas mi estancia con vosotros. Amados hermanos míos, no duden vosotros que Yo Soy contigo, que Yo Soy el ojo avizor aquí y donde sea, Yo Soy el ojo avizor. Dancen, pues, dancen, gocen, atrévase, atrévase a danzar en tu interno, atrévase a andar, a ser como el sol amor, sean así, vívanlo para que tus hermanos te vean y vean que tú eres.

Benditos sean, hermanos, váyanse hacia vuestros hogares, váyanse y sean el gran amor, sean la gran paz, sean la gran ternura, sean la sanidad perfecta. Os les digo, ya no sean como antes que pedían todo esto y no es un pedir, es SER, es un SER, es un SER, SEAN, pues, sean, amados míos. Dejen que fluya y fluya así hacia afuera, inunda tu casa, inunda tus hijos, inunda tus vecinos, inúndalo todo para que todos vengan a ti como a un Dios sintiéndolo. Amados hermanos, conéctate conmigo siéntelo, siénteme, siénteme, hermanos, vosotros tienes que hacerlo para que te llenes de amor, de satisfacción. Benditos sean todos, este es el regalo que Yo les he venido a entregarles en esta hora, sigan adelante, no desmayen hasta poder ser mejores en vuestra vida, háganlo por vosotros. Benditos sean y hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.